

Apel Sore Personel Polsek Kadupandak Dipimpin Bhabinkamtibmas Bripka Derri Rajpian

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Jul 31, 2024 - 01:54



Polres Cianjur polda jabar – Pada hari Selasa, 30 Juli 2024, Polsek Kadupandak Polres Cianjur melaksanakan apel sore yang dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kadupandak, Bripka Derri Rajpian. Kegiatan ini berlangsung dengan lancar di halaman Polsek Kadupandak.

Dalam apel sore tersebut, Bripka Derri Rajpian menyampaikan arahan dari

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH, melalui Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, SH., MH. Arahan tersebut menekankan pentingnya peningkatan disiplin dan kesiapsiagaan personel dalam menghadapi berbagai tantangan tugas ke depan.

"Apel sore ini bukan hanya sebagai rutinitas, namun juga sebagai momen evaluasi dan persiapan kita dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Saya berharap seluruh personel Polsek Kadupandak dapat melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab dan dedikasi," ujar Bripka Derri Rajpian dalam arahannya.

Kegiatan apel sore ini juga diisi dengan pengecekan kelengkapan personel dan kendaraan dinas, serta evaluasi terhadap tugas-tugas yang telah dilaksanakan. Selain itu, Bripka Derri Rajpian mengingatkan kepada seluruh personel untuk tetap menjaga kesehatan dan kebugaran agar dapat memberikan pelayanan yang maksimal kepada masyarakat.

Dengan adanya apel sore ini, diharapkan personel Polsek Kadupandak semakin solid dan siap dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian, khususnya dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Kadupandak.

Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, SH., MH, menambahkan bahwa apel sore ini juga menjadi sarana untuk mempererat hubungan antar anggota dan memperkuat koordinasi dalam menjalankan tugas sehari-hari.

"Kami akan terus meningkatkan kualitas pelayanan dan kinerja kepolisian di wilayah Kadupandak. Dengan kebersamaan dan kerja keras, kita akan mampu menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan baik," pungkas AKP Deden Hermansyah.